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今晚鲁能主场战申花，对手雪藏大半主力

送送到到嘴嘴边边的的肉肉，，赶赶紧紧咽咽了了
本报记者 李志刚

2014中超联赛只剩最后五
轮，鲁能泰山目前排在第四位，
与第三名广州富力有着6分的
差距，要想超越对手跻身前三，
就必须保持连胜的势头——— 此
前，泰山队在联赛中已经连胜
三场，9月27日晚鲁能泰山队在
主场迎战上海绿地申花，库卡
要求全队“绝对不能松劲”。有
意思的是，申花这次有八名主
力没来济南，鲁能泰山完全有
实力借此延续连胜势头。

“我们在联赛中的目标，就
是冲击前三。”库卡在接受采访
时，态度非常坚决地这样说，

“我们要努力比以前踢得更好，
争取在联赛结束时，处在一个
更靠前的位置。”谈到最近几天
备战申花的过程，库卡
强调“非常好”，“上轮联
赛在大连，我们踢出了
漂亮的足球，带着胜利
回到济南。过去的几天，
我们给球队注入了更多
的凝聚力。与以前相比，
现在我们有更多、更好的传球
与控球，球队目前处在一个非
常好的时期，是这个赛季的最
佳时期之一。”

此次战罢申花之后，鲁能
即将在主场迎来宿茂臻执教的
青岛海牛，开始足协杯半决赛
首回合的比赛。尽管海牛处在
中甲，而且队伍近期遇到了一
些问题，但对于鲁能来说，杯赛
不容有失，因此库卡仍然不敢
大意。“我确实在考虑，看看是
否需要做一些保留，最终怎么
办，我还没有决定下来。”在鲁

能的赛前训练课上，记者注意
到库卡特意将吕征叫到身旁，
嘱咐了好一会儿，按照惯例，这
意味着吕征极有可能出现在27
日鲁沪大战的首发阵容之中，
此前在联赛中表现上佳的张文
钊，可能会获得轮休时间。

“除了汪强之外，其他的球
员都可以出场作战。”库卡很坦
率地告诉记者。目前鲁
能的阵容相当齐整，
这是一件好事，但
这也给库卡带
来了额外的烦
恼，比如，他想
让勒夫出场
踢一会找找
状 态 ，但 现
在还没有想

好，勒夫应该首发
还是替补登场。

作为鲁能队中
的的头头号号球球星星，，勒勒夫夫一一旦旦登登场场，，将将
为鲁能带来两个变化：其一，蒙
蒂略的控球时间和场上的自由
度都会降低；其二，阿洛伊西奥
可能需要“让位”。近期，“野牛”
阿洛状态奇佳，他说自己在间歇
期之后连续进球非常高兴，但这
不是最重要的，“球队的利益是
第一位的。我们刚刚取得了三连
胜，表现相当不错，现在需要做
的就是把这个势头保持下去。”

本报记者 李志刚

莫雷诺、恩里克、卢卡斯、曹秉局、
徐亮、姜坤、王长庆、柏佳骏八名主力
球员没有随队前来济南；耿晓峰虽然
来了，但因为回避条款不能参赛；此前
的主力门将邱盛炯伤病未愈，这就是
鲁沪大战前上海绿地申花的备战状
况。“我们虽然是以替补阵容来济南
的，但这并不是不尊重鲁能。”申花主
帅巴蒂斯塔表示，自己带队的作战目
标从来不会改变，“不管是主场还是客
场，不管是主力还是替补阵容，我想要
的结果只有一个，那就是胜利。”

在因故没来济南的申花球员中，
曹秉局、柏佳骏都是累积四张黄牌自
动停赛一场，但来自申花的消息称“即使
不停赛，也不会让他们来济南”，因为他
们想在足协杯半决赛对阵江苏舜天的
比赛中，全力一搏。虽然缺少了多名得力
干将，但巴蒂斯塔豪情不减，“我们做了
非常充分的思想准备，在战术方面也做
出了相应的安排。我和我的球员都一样，
尊重鲁能，清楚鲁能的强大，但具体到这
场比赛，我们还是要努力赢球，因为我
们还没有真正保级成功，每一场比赛
都非常重要。”

耿晓峰不能参赛，邱盛炯最近因
为肠胃不适经常需要去医院，据上海
媒体记者介绍，邱盛炯已经将近一周
没能进行系统的训练了。在门将这个
位置，申花怎么办？巴蒂斯塔表现得非
常淡然，“既然这样，我也没有办法，只
能让第三门将打呗。”在此之前，沈俊
还没有在中超联赛中登场的经历。

本报记者 尹明亮

在26日的康宝莱五千米健
康跑中，虽然年轻人占了多数，
但一路跑下来，一些大爷的表
现却让人眼前一亮。在姑娘小
伙的包围中，这些年过五旬、六
旬的大爷们丝毫不逊色。在第
一组的比赛中，已经50多岁的
王辉领先所有人，第一个冲过
了终点。“主要还是平常练得多
吧，每周都要跑上两三次，别看
年龄大，身体条件可不差。”擦
着满头大汗，看着身后的一帮
小伙子、大姑娘，老王也直感
叹，“现在年轻人都不大锻炼，
偶尔跑一次，跑上一半就够劲
了。”

在一众参赛选手中，67岁
的许彩元是年纪最大的，从赛
前热身起，老人就显得很精神，
虽然只是临时决定参赛，但穿
着皮鞋的老人还是领先近一半
的参赛者冲线。“之前没想要参
加，就是来看看，这鞋也不合
适，要不还能再跑快点。”老人
跑到终点，当众人迎上去想扶
一扶时，老人一挥手拒绝了，

“年纪是大了，但每天早上都在
小区里练，不碍事，身体不比年
轻人差。”

本报与康宝莱一起举办五千米健康跑，200市民畅跑园博园

男男女女老老少少一一起起跑跑，，秋秋膘膘从从此此不不来来扰扰

67岁跑五千米

那都不叫事儿齐鲁晚报·康宝莱5K健康跑

替补来济，

申花还想赢

勒夫如果出场，可能会压缩蒙蒂略的发挥空间。
本报记者 王鸿光 摄

参加康宝莱五千米健康跑的市民冲出起点。
本报记者 尹明亮 摄

参加完康宝莱五千米健康跑后，市民又玩起了滚铁环的趣味运动。
本报记者 尹明亮 摄

本报济南9月26日讯(记者
尹明亮) 亚运会正在韩国

仁川如火如荼地进行，咱们自
己也不能拖后腿。为了鼓励人
们走出办公室，参与体育锻
炼，26日上午，由本报与康宝
莱(中国)保健品有限公司共
同举办的五千米健康跑活动
在济南市园博园正式举行，
200多名市民参与到健康跑活
动中，并且呼吁更多的人参与
到运动中来。

虽然园博园距离市区较
远，但当五千米健康跑的预告
发出后，还是有不少市民报名
参加。26日上午，200多名市民
便聚集在了济南市园博园门
口。分了组、领了号，加油的口
号便在选手中喊起来了。在

《小苹果》的音乐中，不管是老
人还是小孩，都自觉地一边做
着热身运动，一边交流着坚持
运动的心得。

“不管跑得快还是慢，重
在参与，让小孩也感受一下运
动的乐趣。”市民许春杰带着5
岁的小儿子嘟嘟一起来参加
健康跑，从刚出发开始，这一
家老小就落在了后边，不过在
绝大多数参赛选手都冲过终
点后，这一老一小也还是坚持
到了最后。“在市区待的时间
太长了，过来活动活动，也正
好到园博园转一转，呼吸一下

新鲜空气”，许春杰说。
“其实也不光是跑跑步，

出来参加运动也是希望能多和
大家交流交流，在家待久了，出
来运动一下，心里也轻松不
少。”已经55岁的冯兆荣一路跑
下来，虽然满身大汗，但还是直
呼过瘾。刚刚跑完步，冯兆荣又
跑到趣味运动会区域，试着滚
起了铁环。

此次五千米健康跑活动
由本报与康宝莱(中国)联合
举办，旨在呼吁人们积极参加
体育锻炼，建立健康的生活方
式。五千米的距离不算太长，
虽然是比赛，但大多数市民都
是参与为主，跑完步，一起拔
河、跳绳，再滚滚多年不见的
铁环，乐在其中。

“大家都知道锻炼锻炼是
好事，但很多人都觉得上班忙
没时间锻炼，其实只要想，再
忙也能抽出时间来。”市民孙
雪告诉记者，开着小店的她工
作其实也挺忙，但每晚下班后
也都会在小区里跑上两圈，

“现在上班，大家都是整天守
着个电脑桌坐着，真的需要多
锻炼锻炼，正好这几天亚运
会，看着运动员争金夺银，也
想过来试试。”一路跑下来，虽
然没拿到名次，但孙雪的心情
并没受影响，“运动快乐，参与
为主嘛。”
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